

CHALLENGE Joseph Cote

Gymnastique féminine et masculine

Chambéry- La Palestre

Samedi 1^{er} février 2014

Le challenge Joseph Cote est une compétition interne au club organisée depuis 10 ans en l'honneur de Joseph Cote excellent gymnaste et ancien moniteur général de l'Alerte chambérienne.

Ce concours a l'originalité de mettre en compétition des jeunes avec des adultes.

Cette année du fait de la fusion entre l'Alerte chambérienne et les Gentianes Bleues, les gymnastes féminins ont pour la première fois participé à cette compétition.

Ainsi des équipes mixtes ont été formées et plus de 100 gymnastes répartis dans 10 équipes se sont affrontés au fil des agrès sous l'œil attentif des juges du club.

Ce rassemblement permet aux filles et garçons, aux jeunes et adultes de concourir en même temps ce qu'ils n'ont jamais l'occasion de faire durant l'année.

C'est également une belle motivation pour les plus jeunes au regard des performances de leurs aînés.

L'équipe composée d'Andréa Defosse, Camille Sontag, Chona Sanchez, Nessia Breyton, Océane Goetz, Jessica Nicolle, Hugo Dubouchet, Jean-Baptiste Garrel, Lilian Momper, Luc Vandenabeele, Mathieu Joly a remporté ce concours